L'accent / WEB

Air France s'envole vers Rovaniemi en Finlande.

07.12.2021



Samedi 4 décembre, Air France a opéré son premier vol vers Rovaniemi, la maison du Père Noël, en Finlande.

Le vol en provenance de Paris CDG est arrivé dans l'après-midi et a été accueilli par le Père Noël en personne en présence de Fabien Pelous, Directeur Expérience client d'Air France et du Directeur Général d'AFKL Europe du Nord, Gijs van Popta.

Fabien Pelous a rappelé que, "Durant ces derniers mois, nous avons redoublé d'efforts pour nous adapter à une situation inédite, pour simplifier les démarches liées au voyage, rassurer et maintenir le lien avec nos clients. Même si le contexte est compliqué, nous sommes très heureux de revenir en Finlande et d'offrir le meilleur d'Air France à nos clients finlandais."

Air France desservira cette destination durant la saison hivernale jusqu'à 4 fois par semaine.











